

VELA

Dos valencianos inician una Aventura Oceánica

■ El proyecto Aventura Oceánica, liderado por José Carlos Corral y Enrique Fenollosa, bordeará los cabos de Hornos y Buena Esperanza y recorrerá lugares como el Caribe, Sudamérica, Polinesia o las islas del Índico. La travesía tiene prevista su salida en la primera semana de noviembre y su regreso en marzo de 2012. Para este trayecto de dos años, los tripulantes han elegido un barco de 14.3 metros de eslora y 4.6 metros de manga. **EFE VALENCIA**



Corral, Grau y Fenollosa, ayer. LEVANTE-EMV